

COMMUNIQUE

N°-22471-24/ADC/DG/DG.M/DG.MT

Portant attribution du marché pour la fabrication et l'installation des barrières anti-souffle sur l'aire de trafic zone fret de l'Aéroport International de Douala.

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A. communique :

Le marché pour la fabrication et l'installation des barrières anti-souffle sur l'aire de trafic zone fret de l'Aéroport International de Douala, a été attribué à la société **DIK'S BUSINESS GROUP**, Tél : 677 70 08 86, pour un montant toutes taxes comprises de **quatre-cent quatre-vingt-cinq millions cinq cent quatre-vingt-onze mille neuf cent quatre-vingt-dix-huit (485 591 998) francs CFA**, pour un délai d'exécution de **quatre (04) mois**.

Yaoundé, le 27 AOUT 2024

LE DIRECTEUR GENERAL,



Thomas Owona Assoumou

RELEASE

E - N° 2247 -24/ADC/DG/DG.M/DG.MT

Awarding the contract for the manufacture and installation of blast barriers in the cargo area of Douala International Airport

The General Manager of Aéroports Du Cameroun SA hereby communicates as follows:

The contract for the manufacture and installation of blast barriers in the cargo zone apron at Douala International Airport has been awarded to **DIK'S BUSINESS GROUP**; Tel: 677 70 08 86, in the amount of **four hundred and eighty-five million five hundred and ninety-one thousand nine hundred and ninety-eight (485,591,998) CFA francs**, all taxes included, with a **four (04) month** lead time.

Yaoundé, **27 AOUT 2024**

THE GENERAL MANAGER,



Thomas Ouona Assoumou